

„HA-BE LÄUFT“ FÜR EINEN GUTEN ZWECK



Das hochmotivierte HA-BE-Team nahm auch in 2025 an dem alljährlichen Benefizlauf „Landshut läuft“ teil. Unser Team trat mit 15 Personen in den Distanzen Halbmarathon, 10 km bzw. 5 km an.

Mit mehr als 4.000 Teilnehmern stellte das Wohltätigkeitsevent dieses Jahr einen neuen Teilnehmerrekord auf. Unter strahlend blauem Himmel trugen alle Läuferinnen und Läufer dazu bei, dass soziale Projekte für Kinder und Jugendliche in der Region durch den erzielten Erlös unterstützt werden konnten. Die Startgelder kommen zu 100 Prozent diesen Projekten zugute.